

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2019-03-28

Sitzungsleitung: Philipp Mickan, Protokollführung: Joshua Blöcker

1. Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder:

Lisa Iden, Joshua Blöcker, Niclas Richter, Robert Wilke, Ägidius Herzberg, Benjamin Rogoll, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Henriette Heinrich, Paula Weiß

Ruhende Mandate:

Laura Kaiser, Nina Rudloff

Gäste:

Philipp Mickan

Philipp Mickan eröffnet die Sitzung um 15:05 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 7 von 9 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2019-02-21 wird vertagt. Das Protokoll vom 2019-03-14 wird vertagt.

2. Berichte

Es gibt nichts zu berichten.

3. Veranstaltungen

3.1. Cafegorie

Alex hat eine Kalkuation rumgeschickt. Er möchte 25 Euro nach beiliegender Kalkulation beantragen. Es wird angemerkt, dass 25 Euro etwas wenig für zwei Kuchen sein könnte, aber das ist abhängig von den Kuchen. Wenn Lisa und Paula nur Kuchen machen, die nicht so teuer ist, reichen die 25 Euro schon. Wir machen 30 Euro draus, da es gut ist, ein weing Puffer zu haben.

Finanzantrag**H18-F25****Antragsteller** Alex**Antragstext** Der FSR möge beschließen, für für eine Veranstaltung der Cafegorie nach angehängter Kalkulation einen Finanzrahmen in Höhe von **55 Euro** zur Verfügung zu stellen.**Ergebnis** Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Alex merkt nochmals an, dass er für die Cafegorie noch Mitstreitende sucht. Philipp Mickan möchte sich nach seinem Auslandssemester beteiligen. Lisa und Benjamin bieten ein wenig Unterstützung an. Alex sucht noch Leute für Kuchen und Tee. Als Datum wird der 9.5. im C107? angesteuert. Für den Spieleabend wird der Dekanatssaal von Philipp Mickan vorgeschlagen. Lisa kann auch gerne den Spieleabend von Joshua übernehmen, Ägidius auch.

Alex sucht auch noch Leute, die am 9.5. unverbindlich von 12:30 bis 16:30 Kaffee und Tee und Kuchen mit ihm machen und ausschenken. Ägidius und Robert und Lisa und Philipp Mickan bieten Unterstützung an.

3.2. Grillen

Es wäre cool, wenn Leute dafür einkaufen. Auch brauchen wir Leute, die draußen am Grill stehen (am 2019-04-09 und bei schlechtem Wetter am 2019-04-11 als Ausweichtermin). Lisa und Niclas gehen und unterschreiben den Vertrag von den Liegenschaften. Joshua merkt an, dass ein Plakat sinnvoll wäre. Lisa macht eines, das auch am Montag hängt. Wir sollten Werbung in den Vorlesungen machen. Alex übernimmt das.

Niclas macht ein Dudle, wer von 11:00 bis 18:00 am Grill stehen kann.

3.3. Profstammtisch

Alex möchte mal wieder einen veranstalten, und zwar in Verbindung mit einer Cafegorie-Veranstaltung in der zweiten Maihälfte. Er sucht noch Vorschläge, wer eingeladen werden kann. Philipp Mickan schlägt Prof. Neukamp vor. Alex schlägt Prof. Behme vor, da sie gerade die Stochastik hält.

4. Lehrpreis 2018

Wir hatten uns damit schon die letzte Legislatur beschäftigt. Dort wurde diskutiert über Herrn Prof. Sander (Weiterführende VL) für seine PDE, für Nachwuchs Herr Prof. Schneider. Für Grundlagenvorlesung wurde Herr Prof. Matthies vorgeschlagen. Für Übungsleiter wurden die Herren Simon Becher, Martinovic und Schönherr vorgeschlagen.

Für den Lehrpreis in der Kategorie Grundlagenvorlesung wird Herr Prof. Matthies für seine Grundlagen der Numerik vorgeschlagen. Die Begründung wird von Philipp Mickan verfasst. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.

Für den Lehrpreis in der Kategorie Lehramt wurde bereits Frau Prof. Hofkamp vorgeschlagen. Die Begründung liegt bereits vor.

Für die Anerkennungen der Fakultät Mathematik werden Herrn Becher und Martinovic vorgeschlagen. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.

5. Fachschaftsordnungen

Es ist dem StuRa noch nicht gelungen, unsere neue FSR-Ordnung zu behandeln. Wir warten also immer noch darauf. Falls Mails dazu aus dem StuRa kommen, kann jemand die beantworten. Der Sprecher sollte aus Traditionsgründen die Mails beantworten.

6. Finanzabschluss

Niclas bereitet gerade den Jahresabschluss vor. Wir haben knapp 5k Euro übrig, vor allem weil wir vor kurzem für vier Semester Geld vom StuRa bekommen haben. Alle Gegenstände sind vollständig abgeschrieben. Wir haben das Geld vom Winterball komplett abgerechnet. Philipp Mickan merkt an, dass das letzte Mal sehr viel Geld schnell ausgegeben wurde. Diesen Fehler sollten wir nicht nochmal machen. Es werden viele Vorschläge gemacht, wie wir Geld anlegen können. Philipp Mickan ist gegen eine Katze in diesem Gebäude, obwohl er das vollkommen irrelevant findet und er zwei Katzen hat, und dies nicht protokolliert haben möchte. Wir wissen nicht, ob die Fakultät den Ballsaal bereits gezahlt hat und ob wir noch was von der GeMA hören. Falls das Watzke hier mal anrufen sollte, weil das Geld noch nicht da ist, sollten wir das aufschreiben, damit Philipp Mickan die Fakultät nerven kann.

7. Sitzungstermin

Wir sollten im SoSe wieder wöchentlich tagen. Wir müssen heute nur zumindest den nächsten Sitzungstermin beschließen, damit wir wieder einen haben. Alex schlägt nächste Woche Donnerstag, 14:50, vor. Der Vorschlag wird ohne Gegenrede angenommen.

8. vsletter

Der kommende vsletter enthält die Themen Cafegorie, Grillen, Spieleabend und eventuell weitere.

Alex merkt an, dass die Leute, die Veranstaltungen machen, den vsletterschreibenden mit Texten zuarbeiten können.

Er wird heute oder morgen von Niclas verschickt.

9. Sonstiges

9.1. Tische

Alex fragt, ob wir Platz für die Tische, die wir bekommen haben im Lager finden. Wir könnten darin die Kästen stapeln oder aber sie auseinanderschrauben. Lisa, Joshua und Alex und fast alle haben das Spiel verloren. Wir könnten die Tische im Lager mit den Getränkekästen verdingstern. Zum auseinanderschrauben des Tisches bräuchten wir einen wahrscheinlich 8er-Sechskantschlüssel.

9.2. Slackline-Kurs und Lageraufräumaktion

Der Slackline-Kurs, der auf der Willerswiese vom Unisport gemacht wird, würde gerne seine Materialien unterstellen, da sie sehr schwer sind. Es könnte mal das Lager aufgeräumt werden, dann hätten wir wieder ein wenig Platz. Es wäre generell nicht schlecht, mal das Lager auszumisten. Lisa und Ägidius und Philipp Mickan würden mitmachen, Philipp Mickan schreibt dabei eine Inventarliste. Robert schlägt vor, gleich einen Termin (am Wochenende) dafür zu machen. Lisa möchte lieber Montags. Ägidius und Joshua haben im April eher wenig Zeit. #AktionAlexWohnungAufräumen kommt also demnächst. Außerdem sollte jeder angehalten sein, sein Zeugs hier im Büro aufzuräumen, insbesondere wo das neue Semester beginnt. Wir machen das Aufräumen in der Woche vorm Palmsonntag, es gibt ein Dudle für den genauen Termin.

9.3. Dudle-Beauftragter

Alex schlägt vor, einen Dudle-Beauftragten zu benennen. Benjamin möchte ihn den Dudler nennen, Alex den Almdudler.

Philipp Mickan schließt die Sitzung um 15:56 Uhr.

Das Protokoll wurde am bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Philipp Mickan

Protokollführung

Dresden, den

.....
Joshua Blöcker

A. Anhang: Kalkulation 1: Cafegorie

Geplante Ausgaben		
Kuchenzutaten und Kekse		30.00€
Getränke	Kaffee und Milch	20.00€
Werbematerial		5.00€
Σ Ausgaben		55.00€

Geplante Einnahmen		
15 Stück Kuchen	je 1 Euro	15.00€
Getränkeverkauf		10.00€
FSR		30.00€
Σ Einnahmen		55.00€

Tabelle 1: Kalkulation Cafegorie